

24Jam

Binrohtal di Polres Jember: "Menyiapkan Bekal Terbaik" Ceramah Agama oleh Ustadz Dr. Zainal Anshari

Siswandi - JEMBER.24JAM.CO.ID

Aug 29, 2023 - 12:22



JEMBER - Anggota Polres Jember melaksanakan kegiatan Binrohtal (Bimbingan Rohani Mental) yang diadakan di Masjid Mal Ja'ul Abidin Polres Jember. Binrohtal ini diikuti oleh para anggota polres beserta kel, dengan tujuan untuk memperkuat nilai-nilai agama dan mental dalam menjalankan tugas kepolisian. Selasa (29/08/2023)

Binrohtal dimulai dengan pembacaan sholawat nabi dan dzikir bersama yang kemudian dilanjutkan dengan ceramah keagamaan yang disampaikan oleh Ustadz Dr. Zainal Anshari, Dosen UIN KHAS Jember.



Dalam ceramahnya, beliau mengangkat tema yang relevan dengan tugas dan tanggung jawab anggota polres, yaitu "Menyiapkan Bekal Terbaik". Ceramah ini bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang pentingnya mempersiapkan diri secara rohani dan mental dalam menghadapi tantangan dalam tugas sehari-hari.

Ustadz Dr. Zainal Anshari menjelaskan dalam ceramahnya bahwa kekuatan mental dan spiritual sangat penting dalam menjalankan tugas sebagai anggota polisi. Beliau juga mengajak para hadirin untuk senantiasa mengingat tujuan mulia dari pekerjaan mereka, yaitu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolres Jember, AKBP Moh Nurhidayat, melalui Kabag SDM Kompol Nurmala, menyampaikan apresiasi atas kerjasama dari Ustadz Dr. Zainal Anshari dalam menyampaikan materi ceramah yang inspiratif.

"Kami berharap acara seperti ini dapat memberikan motivasi dan inspirasi bagi anggota kami dalam menjalankan tugas dengan penuh dedikasi dan integritas," ujar Kabag SDM.

Sebelum diakhiri dengan do'a Binrohtal ini dilakukan tanya jawab antara para anggota polres dan Ustadz Dr. Zainal Anshari. Para peserta tampak antusias mengajukan pertanyaan terkait dengan penerapan nilai-nilai agama dalam situasi tugas yang beragam.

Kegiatan ini diharapkan akan menjadi momentum positif dalam memperkuat ikatan antara anggota polres dengan nilai-nilai spiritual dalam menjalankan tugas sebagai pelindung dan pengayom masyarakat. (AR)